



## Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum wird illegal aufgestelltes Denkmal nicht sofort entfernt

---

**P235080**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Tiefbauamt entscheidet situativ, wie lange eine private, spontane Gedenkstätte auf öffentlichem Boden toleriert wird. Dies hängt vom Standort sowie von der Darbietung und Grösse ab als auch davon, ob sie gepflegt wird (z.B. Blumen).

